
 

 

 

第第１１６６９９９９回回  例例  会会    （（令令和和５５年年６６月月２２４４日日））    
本本日日ののププロロググララムム    慰慰労労夜夜間間例例会会   
 
前例会の記録（第１６９８回 令和５年６月１６日）  

・会員数    ３９名  

・出席者    ３３名    ・出席率  ９１・６７％（出席免除者出席２名）  

・欠席者     ３名     河田恭志・赤瀬 健・新井善久の諸君    

・出席免除者   ５名   光井 伸・奥野千秋・岡辺賢二・牧野真樹・高田愼也君  

・６月２日メーキャップ後の出席率  ８５・７１％→９４・２９％に補正  

 5 月 14 日ワークショップ参加、山本茂雅君 5 月 12 日定例理事会、山本大介君  

・ゲスト   な し      ・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１８年と１１５日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３６年と１８７日に当たります。  

鬱陶しい日が続いております。ご体調を崩されない様ご留意ください。  

理事会報告 1 点。今月に入り 2 人目の入会申込書の提出があり、これを承認致しました。  

・幹事報告 石倉ガバナーエレクト事務所より、2023-24 年度地区関係費納入のお願いが参っておりま

す。RI 第 3 地域戦略計画推進セミナー登録のご案内を頂いております。  

日時：2023 年 7 月 9 日（日）10：00～15：50  場所：神戸ポートピアホテル 登録料 5,000 円  

ハイライトよねやま 279 号をメールにて頂いております。  

倉敷 RC より、例会変更のお知らせを頂いております。  

児島東 RC より、例会場は次年度より児島東ロータリークラブ事務局内となります。  

笠岡市交通安全対策協議会より、令和 5 年度総会の開催についてご案内を頂いております。  

カブトガニ生息地海岸クリーン作戦への協力お願いが参っております。  

・委員会報告  親睦委員会より、慰労会の二次会の追加可能の件、6 月 30 日開催の合同親睦会の件

・配 布   週報       ・食 事  エビフライカレー（米山ランチ）  

◎スマイル  
 長鋪方隆君  本日は実質的な最終例会です。皆さんこの一年お疲れ様でございました。  

 山本茂雅君  2 週間欠席しました。  

 福嶋啓祐君  診療介護報酬改定等の陳情で東京出張が続きました。来週お休みします。  

奥野千秋君  2 週間お休みを頂きましてベトナム訪問して参りました。  

 三島大尚君  6 月 14 日に笠岡信用組合の総代会が無事終わりました。日頃より感謝申し上げます。

 惠谷龍二君  遅刻しました。 

    スマイル １６，０００円  

●一年を振り返って 理事役員・各委員会委員長  
 長鋪方隆会長代理…会長代理を務めました。お世話になりました。  

 池田周二職業奉仕委員長…4 つのテストはロータリーにとって大切な事、第 4 例会での発表は入会年

度の浅い方にお願いした。職場例会は、瀬戸内エステートさんにお世話になりました。  

 池田 孝ロータリー財団委員長…寄付に尽力出来たら良かったかも。  

 
宇野圴惠ｈ 

山本大介青少年奉仕委員長…剣道大会、ドッジボール＆バベキュー大会という２大大会が無事に

終わった事が嬉しい。関係の皆さまに助けて頂いた事感謝申し上げます。子供達の笑顔が見れた

ことが嬉しかったです。  

椋梨孝章国際奉仕委員長…ご協力頂いた方々ありがとうございました。来年はシャーラム関係行

事が出来るかと思います。  

原田俊三会計…クラブの各委員長から上がったものを承認しました。会計の面で会員減が心配で

したが、新会員の方がいるので安心しました。  

三島大尚 SAA…副 SAA と２年間ありがとうございました。指名する際、お名前が出てこなかっ

た時は大変失礼致しました。  

山本雅夫副 SAA…入会以来初めて SAA をしました。お金集めではなく会場監督が務めです。スマ

イルの時間の楽しさはクラブの自慢です。 

松田重雄ロータリー情報委員長…次年度も同じ委員長を続けます。 

中濱康幸出席委員長…初めての委員長ということで何をしたらよいか分からないこともあったが、 

皆様の協力で１年間やりきることができました。メークアップ後の出席率は５月末現在、94.24％で 

前年に迫る高水準で推移しております。「出席なくして懇親なし。懇親なくして奉仕なし。」という 

言葉があるように、例会だけでなく事業にも積極的に参加していただきクラブの活動を活性化でき 

ればと思います。 

金政一孝親睦委員長…コロナ禍 3 年目という事であらゆる行事が中止となった中、今年は開催できた 

ことが良かったです。記念品は大切に使って頂ければと思います。 

佐々木敦会員増強委員長…大役を受けたにも拘わらず期待に応えられなくて申し訳ありません。が、 

次年度 2 名の増強ができたようで良かったです。次年度も協力を惜しみません。 

工藤一郎環境保全委員長…カブトガニ海岸清掃とスマイル会のゴルフが重なり早朝からの協力ありが 

とうございました。アッケシソウを守る会賛助金の件は岡辺会員にお願いしました。 

三宅達夫高齢者委員長…高田さんが思わぬ事で残念に思います。笠岡署の方に高齢者の運転について 

の卓話を頂きました。 

小川隆則米山記念委員長…米山ランチの協力等で側面的な協力をしました。 

高橋剛吉姉妹クラブ委員長…光陰矢の如し、青年老い易く学成り難し。 

岡原稔会員選考・職業分類委員長…2 名について仕事しました。 

吉岡孝恭プログラム委員長…真面目に立ち返って、いろいろなゲストの紹介を頂き大変助かりま

した。委員会メンバーのお陰です。 

全委員長のお話しが紙面に載らず、大変申し訳ございません。最後の不手際を深謝します。 

 次週以降のプログラム＆行事予定     

６／２５（日） 米山指定校選定委員会 12：30～15：30  松江エクセルホテル東急  

  〃     4 クラブゴルフ大会 10：24 スタート 吉備カントリー倶楽部  

６／３０（金） 第 5 例会 取りやめ  

  〃     笠岡・笠岡東 RC 合同親睦会  19：00～  妃富美にて   

７／ ７（金） 第 1 例会 新年度の抱負 会長 幹事  

７／ ８（土） 第 1 回会長幹事会  17：00～19：30  オーベルジュ美の濱流石  

７／ ９（日） スマイル会ゴルフ大会 9：04 スタート  リージャスクレストゴルフクラブ  


